

**28. Juni 2014**

**Beschluss: Finanzantrag des Stud. Freundeskreises Bonn-Toulouse**

Das 36. Studierendenparlament der Studierendenschaft der Rheinischen-Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn hat den in der Anlage beigefügten Finanzantrag des Stud. Freundeskreises Bonn-Toulouse in seiner siebten ordentlichen Sitzung am 26. Mai 2014 bei einer Gegenstimme mit deutlicher Mehrheit beschlossen.

Michael Fengler  
- 1. SP-Sprecher -

**Anlagen**

Finanzantrag des Stud. Freundeskreises Bonn-Toulouse

*Das 36. Bonner Studierendenparlament möge beschließen:*

Finanzmittel in Höhe von 372,80€ aus dem Haushaltstitel 4.7.3.4 der Studierendenschaft („Interregionale studentische Initiativen“) werden dem studentischen Freundeskreis Bonn-Toulouse bewilligt.

Unser Verein hat auch in diesem Jahr wieder einen erfolgreichen studentischen Austausch zwischen den Universitäten Bonn und Toulouse Le Mirail durchgeführt. Je eine Woche fand ein kulturelles Programm in beiden Städten statt. Vom 28. April bis 5. Mai haben uns in diesem Jahr 16 Gäste aus Toulouse besucht.

Für diese 16 französischen TeilnehmerInnen haben wir Wochentickets des VRS der Preisstufe 1b für den Bereich Bonn gekauft, damit sie auch unter der Woche mobil sein konnten. Die Kosten dafür beliefen sich auf insgesamt 372,80€.

Insgesamt haben die deutschen TeilnehmerInnen einen Eigenbeitrag in Höhe von jeweils 160 € geleistet (hauptsächlich für die Zugfahrt nach Toulouse), Unterkunftskosten sind keine entstanden, da eine gegenseitige Unterbringung Usus ist. Eine Förderung durch das Deutsch-Französische Jugendwerk (DFJW) ist beantragt und wird vermutlich erfolgen. Eine „Überförderung“ ist sehr unwahrscheinlich. Wir werden, sobald eine Förderzusage des DFJW vorliegt, eine Gegenüberstellung der Förderungen und der Ausgaben vorlegen

Wir würden uns freuen, wenn ihr unserem Antrag entsprechen würdet.

Für den studentischen Freundeskreis Bonn-Toulouse e.V.  
Xenija Zoller (Vorsitzende)